

En Images



LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

150 kilos de déchets ramassés

Samedi après-midi, les associations « Nature et Traditions » et « Environnement » ont organisé une opération « Village Propre ». Une vingtaine de personnes ont participé à l'opération et ont ramassé plus de 150 kilos de déchets en parcourant le village. L'après-midi s'est fini autour d'un pot de l'amitié offert par les deux associations. Ces dernières prévoient déjà de réitérer l'opération en mars avec « Hauts-de-France propres ».